

SinnWin, Mag. a Claudia Schenner-Klivinyi, in Woche GU Süd zu Familienfreundlichkeit mittels „Zertifizierung Beruf und Familie“, Mai 2022



„Vereinbarkeit von Beruf und Familie“

Woche GU Süd 04.05.2022

Am 28.04.2022 fand ein Wirtschaftsstammtisch der WK GU, FBG, Gemeinde Lieboch etc ...für Unternehmen der Gemeinden Graz Umgebung Süd, in Lieboch, zum Thema "Familienfreundlichkeit als Standortfaktor" statt, um Beispiele aus der Praxis inkl. Förderungen vorzustellen.

Nach der Begrüßung durch die Gemeinde Lieboch, Bgm Stefan Helmreich und Vize Bgm Jürgen Hübler, wurden drei spannende geförderte Projekte vorgestellt:

Frau Mag.a Claudia Schenner-Klivinyi, Geschäftsführerin von SinnWin, moderierte die Veranstaltung und hielt einen Fachvortrag zur Familienfreundlichkeit als ArbeitgeberIn, dh Einführung von betrieblichem Vereinbarkeitsmanagement mittels „Zertifizierung Beruf und Familie“. Dabei gab sie den interessierten TeilnehmerInnen hilfreich Impulse, die Sie bei der Bearbeitung dieses aktuellen Themas unterstützen.

Weiters wurde von Sofa Mitarbeiterinnen der Prozess "Audit kinder- und familienfreundliche Gemeinde", als auch über die Initiative „Volltreffer Lehre“.

# Vereinbarkeit von Familie und Beruf

Das war Thema bei einem Wirtschaftsstammtisch, der letzte Woche in Lieboch stattgefunden hat.

Was macht eine Gemeinde attraktiv für Familien, was macht einen Arbeitsplatz attraktiv für Arbeitnehmer? WKO-Regional-

## KARRIERE

stellenleiter Stefan Helmreich lud zu diesem Thema Unternehmer aus Graz-Umgebung zum Wirtschaftsstammtisch nach Lieboch. Zu Beginn präsentierte Liebochs Vizebürgermeister Jürgen Hübler den Zwischenstand beim aktuellen Gemeinde-Projekt „Kinder-

und Jugendfreundliche Gemeinde Lieboch". Nach den weiteren Vorträgen wurde rasch klar, dass ein Unternehmen der Herausforderung, die richtigen Mitarbeiter zu finden, zukünftig nur mit Maßnahmen zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf begegnen wird können. In Lieboch versucht dabei auch die Gemeinde ihren Beitrag zu leisten, um den Unternehmern und Mitarbeitern perfekte Rahmenbedingungen zu bieten. „Neben der Optimierung aller bestehenden Einrichtungen wird der neue Kindergarten als Mischung aus Betriebs- und Gemeindekindergarten direkt im Gewerbegebiet angesiedelt. Genau dort, wo eben der Bedarf für Arbeitnehmer und Arbeitgeber entsteht“, erläutert Ortschef Stefan Helmreich seine Überlegungen. Als weitere Maßnahme stellte der Verein Sofa



Beim Wirtschaftsstammtisch trafen sich Experten zum Thema. PH: SB

Aktivitäten rund um das Thema attraktive Lehre vor. Neben der klassischen Informationsveranstaltung „Volltreffer Lehre“, die nach zweijähriger Pause im September wieder stattfinden wird, werden auch neue Medienkanäle genutzt. So werden etwa TikTok-Videos mit Lehrlingen produziert, um die Zielgruppe besser ansprechen zu können. **Alois Lipp**